
VERBALE SEDUTA N° 17/2017 DEL 12/09/2017 

Convocato con nota prot. n.  PE20170206 del 01/09/2017 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella sita in 

Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine 

del Giorno :  

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Valutazione suddivisione competenze, definizione deleghe e cariche funzionali; 

5) Ratifica vidimazione parcelle; 

6) Valutazione istituzione Commissioni e Gruppi di Lavoro; 

7) Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio, convocato per le ore 16.45 ha inizio alle ore 17.05. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Francescon Marco, i Consiglieri dott. ingg.: Antonello Bodo, Sergio Catozzo, Alberto Colucci, 

Donato Iazzolino, Nicola Mazzia Piciot e Anna Porro ed il dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

Il Consigliere dott. ing. Generoso De Rienzo, come da comunicazioni pervenute, sarà presente a seduta iniziata. 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente apre la seduta e dà lettura del verbale della seduta precedente.   

Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato all’unanimità dei Consiglieri presenti.  

 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente espone seguenti comunicazioni: 

2.1. Comunicazioni CNI 

2.1.1.  Incontro Commissioni UNI presso la sede di Milano 

Nei precedenti Consigli è stata esaminata la comunicazione in oggetto riguardante l’incontro organizzato dal CNI, in data 16 ottobre 

2017 a Milano in via Sannio 2 presso sede UNI; il CNI ha organizzato un incontro organizzativo con tema relativo alle commissioni 

UNI.  Il Presidente comunica la propria partecipazione all’incontro, essendo anche un incontro organizzativo e con la possibilità di 

ampliare rapporti relazionali di partecipazione, conoscenza e rappresentanza in sede UNI. 

Il Presidente precisa che alla data odierna non ha altri impegni fissati per quella data ma non è detto che possa garantire la 

presenza. Il Consigliere Tesoriere Mazzia manifesta disponibilità a partecipare all’incontro, pertanto qualora il Presidente non 

potesse partecipare sarà delegato al proposito. 

Il Presidente e i Consiglieri presenti prendono atto della comunicazione e approvano la partecipazione. 

2.2. Comunicazioni Varie 

2.2.1. Questionario Conoscitivo 

Il Presidente comunica di aver predisposto una bozza di un Questionario Conoscitivo da trasmettere agli iscritti al fine di conoscere 

loro idee e pensieri sui servizi attualmente forniti da AIAB e da quelli desiderati. Detto questionario è già stato inviato in modo 

informale al Consiglio dell’Ordine degli Architetti PPC onde sottoporlo in sede di Consiglio AIAB per poi consentire l’invio agli iscritti 

AIAB (Ingegneri ed Architetti).  

Il Presidente ing. Marco Francescon sottolinea che nel presente Questionario sono presenti delle domande, le cui risposte pervenute 

indicheranno scelte da effettuare utili anche a valutare l’opportunità di miglioramento/spostamento della sede AIAB nonchè di 

eventuali integrazioni da apportare alla sede e ai servizi offerti agli iscritti, essendo la sede in condivisione. Sebbene il Questionario 

sia stato promosso dagli Ingegneri si pensa necessario un coinvolgimento degli Architetti in questa fase anche relativamente alle 

modalità di invio, nonchè eventuali modifiche e variazioni.  



Il Presidente degli Architetti PPC, arch. Gelsomina Passadore, dopo averne discusso ampiamente in Consiglio, ha deciso di non 

inviarlo ai propri iscritti in quanto ritiene che sia troppo difficoltoso e complicato da rispondere. Inoltre da esperienze passate sono 

pervenute risposte non pertinenti da parte degli Iscritti nella loro categoria. Pertanto neanche modificandolo è possibile inviarlo agli 

iscritti Architetti, e pertanto la proposta è stata bocciata.  

Il Presidente ing. Marco Francescon chiede al Consiglio di esprimere parere in merito.  

Dopo le valutazioni dei colleghi Architetti, il Consigliere Antonello Bodo precisa che le domande visionate sono specifiche per le 

migliorie, integrazioni e disponibilità di servizi che ogni iscritto è disposto ad esprimere in forma anonima. 

Il Consigliere ing. Anna Porro chiede se dividendo il Questionario in sotto-sezioni sia comunque possibile dar seguito alla 

valutazione; tale soluzione però non riscontra parere favorevole dopo quanto citato precedentemente sul diniego di invio come AIAB.  

Il Consigliere ing. Alberto Colucci, unitamente al Tesoriere Mazzia ritiene che sia comunque utile avere delle risposte dagli iscritti 

Ingegneri, e pertanto che sia opportuno di inviarlo ai soli Ingegneri. Tale proposta viene condivisa dal Consiglio.  

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot esprime stupore nella scelta deliberata al Consiglio Architetti in quanto viene 

stabilito a priori di non ascoltare le esigenze degli Iscritti. Proprio per tale ragione domanda al Presidente Francescon di fare 

comunque presente alla Presidente Passadore che proprio in ragione di tale scelta dovrà essere necessariamente il 

Presidente/Consiglio Architetti ad assumersi la responsabilità delle scelte che si renderanno a breve necessarie sul tema sede AIAB. 

Il Presidente e i Consiglieri presenti prendono atto dei pareri espressi e procederanno all’invio del Questionario tramite newsletter 

agli iscritti Ingegneri, in maniera tale da avere già un riscontro entro il prossimo Consiglio (27/09). 

2.2.2. Comunicazione inerente articoli di stampa “Artigiani vs Spresal” circolare ministeriale n.16 del 2012. 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che recentemente su quotidiani locali on-line e su stampa regionale sono stati 

pubblicati articoli inerenti l’interpretazione della circolare ministeriale n.16 del 2012 nei confronti degli artigiani e imprese artigiane 

autonome. 

Gli articoli riportano di un fatto avvenuto recentemente, di un artigiano recatosi presso la sede biellese di una rappresentanza 

politica, facendo emergere un problema che attanaglia le piccole imprese artigiane del settore edile. Negli articoli vengono coinvolti 

lo SPRESAL (Servizio Prevenzione Sicurezza Ambiente di Lavoro), ASL di Biella e in modo generico gli “Ordini Professionali”. 

Più nello specifico si cita che: “ la questione scaturisce nella considerazione della figura del titolare di impresa artigiana dei cantieri 

edili e dall’idea falsata che la presenza in tali cantieri di titolari di impresa artigiana senza dipendenti sia in realtà un tentativo di 

camuffamento di lavoratori di fatto dipendenti, tanto che  ne consegue che tale interpretazione ostacola, di fatto, la possibilità di 

appaltare lavori a coloro che rientrano nella fattispecie di imprese artigiane, proprio perché gli stessi non hanno nella propria 

organizzazione aziendale lavoratori subordinati alle proprie dipendenze”. 

Inoltre la problematica riguarda il documento redatto dal Tavolo Interassociativo Biellese (in cui gli Ordini non sono presenti) in 

merito alle possibilità o meno dei lavoratori autonomi di lavorare in squadre di più unità. La norma infatti prevede che il lavoratore 

autonomo lavori “privo di vincoli di subordinazione” e pertanto non possa svolgere compiti alle dipendenze né di una impresa né di 

un altro lavoratore autonomo. Se il datore di lavoro è un lavoratore autonomo poi vi sono problematiche legate ai vantaggi fiscali 

riconosciuti alla suddetta categoria rispetto alle imprese con dipendenti. Pertanto, gli enti di controllo svolgendo il proprio compito, si 

trovano in contrasto con gli artigiani e con le loro attività, dovendo anche procedere nei loro confronti se questi non svolgono il 

proprio incarico in autonomia. 

Tali problematiche sono state comunicate a mezzo stampa, dopo che un artigiano si è recato presso la sede politica, dal Segretario 

Provinciale di Fratelli d’Italia, portando richieste di risposte anche in sede politica. 

 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che negli articoli sono citati, sebbene in maniera marginale, gli “Ordini Professionali” 

senza entrare direttamente nello specifico; inoltre informa il Consiglio, ed in particolare i nuovi Consiglieri, che è in fase di 

esecuzione da ormai un anno un lavoro congiunto con lo SPRESAL e gli altri Ordini/Collegi Tecnici (Architetti, Geometri e Periti) 

nonchè l’Ordine dei Commercialisti al fine di poter definire una possibile soluzione tramite un emendamento al D. Lgs81/08 da 

portare a livello nazionale. 



Il Presidente, premettendo di aver già predisposto una bozza di replica all’articolo che si rende disponibile ad illustrare ai Consiglieri 

per avere il benestare all’invio, domanda al Consiglio se sia il caso di rispondere in quanto ci si è riferiti negli articoli ad “Ordini 

Professionali” e dà parola ai Consiglieri.  

Il Consigliere ing. Alberto Colucci ritiene che sia più opportuno portare avanti il tavolo di Lavoro con SPRESAL e con altri Ordini e 

Collegi tecnici, prima di dare una risposta a mezzo stampa. Il Consigliere Iazzolino dice che non è prudente rispondere 

immediatamente. Il Consigliere Bodo dice che se c’è uno studio in fase di elaborazione, sarebbe meglio attendere quando sarà 

terminato e pertanto di non rispondere per ora, non essendo direttamente coinvolti. 

Il Consigliere Porro unitamente al Tesoriere Mazzia ritengono non sia il caso di prendere posizioni e nemmeno di rispondere tramite 

pubblicazioni di articoli di giornali in quanto il rischio fondato sarebbe quello di essere “strumentalizzati” ed inglobati nel tam-tam 

mediatico. Nello specifico il Tesoriere Mazzia ritiene sia da evitare risposte (anche poiché gli Ordini nello specifico non sono chiamati 

in causa nella querelle mentre invece rispondendo si “presterebbe il fianco” ad eventuali “lotte partitiche” che invece un Ordine 

professionale come il nostro non dovrebbe svolgere, bensì lotte politiche relativamente alla difesa della categoria. 

Il Presidente e i Consiglieri presenti prendono atto delle espressioni dei Consiglieri e pertanto non si procederà a repliche, anche in 

attesa anche del termine dello studio in atto.  

--- 

Alle ore 18:05 entra in Consiglio il Consigliere ing. Generoso De Rienzo, il quale saluta il Presidente e i Consiglieri presenti.  

Alla stessa ora il Consigliere ing. Anna Porro lascia la seduta, per impegni presi in precedenza.  

Nel medesimo orario e per la durata di qualche minuto si è provveduto ad effettuare la foto di gruppo Consigliare. 

--- 

3) Comunicazioni dei Consiglieri 

I Consiglieri espongono le seguenti comunicazioni all’attenzione del Consiglio: 

3.1. Comunicazioni Consigliere ing. Alberto Colucci 

3.1.1. Comunicazione quesito posto da iscritto ing. Renzo Maggia  

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica al Consiglio che l’iscritto Ing. Maggio Renzo ha presentato il presente quesito: “…può un  

Ingegnere, regolarmente iscritto all’Ordine, assumere incarico di Terzo Responsabile per una centrale termica con potenza superiore 

a 350 kW…?”. 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci ha analizzato, in quanto esperto del settore, il caso e relaziona al Consiglio illustrando una 

possibile risposta da eventualmente trasmettere all’Iscritto.  

La risposta è ampliamente esaustiva e particolareggiata con richiami legislativi sulla figura di Terzo Responsabile, secondo 

l’evoluzione e richiami legislativi recentemente oggetto di modifiche e abrogazioni di legge. Nella stessa emerge che la figura del 

Terzo Responsabile deve possedere anche certificazioni ISO e SOA o attestazioni alle relative categorie di attività; pertanto in 

assenza di tali certificazioni o il mancato rispetto delle normative di settore (in particolare DPR 74/2013, DPR 412/1993, DPR 

551/1999, DLgs 152/2006, DLgs 192/2005 e DM 37/2008) l’Iscritto ad Ordine Ingegneri (se non dotato di SOA o certificazione ISO) 

non può svolgere attività di Terzo Responsabile per CT con potenzialità superiore a 350 kW. 

Il Consiglio si complimenta con il Consigliere Colucci per il lavoro svolto e la chiarezza espositiva, e propongono di utilizzare lo 

schema di risposta formulato da Colucci quale di impostazione per altri quesiti che potrebbero pervenire all’Ordine o ai Consiglieri. 

La struttura sarà individuata nel modo seguente: 

• 1) quesito; 

• 2) esito positivo o negativo della richiesta con breve argomentazione e risposta; 

• 3) richiami legislativi relativi al punto 2). 

L’ing. Bodo unitamente al Tesoriere Mazzia propongono di istituire nel sito web dell’Ordine una sezione FAQ al fine di predisporre un 

elenco delle domande poste con frequenza e le relative risposte, ricercabili tramite un comando “cerca”, al fine di agevolare gli Iscritti 

e sgravare così la Segreteria in merito. Dopo breve discussione il Consiglio, oltre che approvare tale sezione FAQ, ritiene sia 

opportuno inserire anche la domanda e la risposta appena trattata. 



Il Presidente e il Consiglio prendono atto della comunicazione e si attiveranno per comunicare la risposta al richiedente Ing Maggia 

Renzo. 

3.1.2. Comunicazione Città Metropolitana di Torino 

Il Consigliere Colucci comunica che è pervenuta al solo Ordine degli Ingegneri di Vercelli una comunicazione formulata dalla Città 

Metropolitana di Torino, la quale è alla ricerca di nominativi di professionisti per valutazione di progettazioni di reti pubbliche e private 

a gas. 

Non sapendo la motivazione per cui è stato contattato solo l’Ordine di Vercelli e non anche quello di Biella, si provvederà ad una 

verifica preventiva presso la Città Metropolitana. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e della necessità di approfondimento e si relazionerà nel prossimo Consiglio. Inoltre 

data la specializzazione richiesta, se del caso, comunicherà i nominativi qualora si riscontrassero nel presente Ordine le competenze 

richieste. 

3.2. Comunicazioni Consigliere ing. Nicola  Mazzia Piciot 

3.2.1. Comunicazione predisposizione e invio lettera - maggiorazioni ritardato pagamento e/o morosità quota. 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot, a seguito di richiesta formulata dal Presidente nel precedente Consiglio, ha 

predisposto una bozza di comunicazione da inviare agli iscritti che hanno pagato successivamente alla scadenza fissata al 28/02 la 

quota relativa all’iscrizione all’Ordine per l’anno 2017. 

Tale bozza è state predisposta attingendo dalla base già utilizzata nel passato dal precedente Consiglio, a firma del Presidente. 

Il Consigliere Tesoriere comunica inoltre che dal controllo contabile, alla data attuale risulta moroso l’Iscritto ing. Borri Piero 

relativamente al pagamento della Quota Associativa 2017. 

Il Presidente dà lettura della comunicazione al Consiglio in quale non ritiene vi sono modifiche da apportare. Pertanto farà inviare 

tramite la Segretaria il documento. 

Il Presidente e il Consiglio approvano l’invio della Comunicazioni.  

3.2.2. Comunicazione partecipazione a incontro informale OMI - Osservatorio Mercato Immobiliare  

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot comunica che ha partecipato ad incontro ufficiale OMI-Osservatorio Mercato 

Immobiliare; in tale incontro si è mostrato l’andamento del Mercato Immobiliare della zona di Biella e sono stati analizzati alcuni 

aspetti relativi alle quotazioni nelle diverse aree provinciali. 

Attualmente, dai dati emersi ed analizzati pare che si stia assistendo ad una inversione di tendenza relativamente al calo dei valori 

immobiliari e che, come è auspicabile, si ritorni ad un graduale aumento dei valori. 

Il Presidente e il Consiglio prendono atto della comunicazione 

3.2.3. Comunicazione proposta newsletter obbligo preventivazione scritta  

Il Consigliere Tesoriere Mazzia porta a Conoscenza il Consiglio che l’Ordine di Como, tramite una comunicazione con newsletter ha 

informato i propri iscritti in merito alla pubblicazione della norma “Legge n.124 del  04-08-2017 “Legge annuale per il mercato e la 

concorrenza” la quale obbliga il professionista a presentare preventivo scritto prima di eseguire la propria prestazione, . 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot condividendone anche le modalità di informazione agli iscritti invita il Consiglio ad 

esprimersi per valutare l’utilità della presente comunicazione ed in caso positivo di condividerla con i nostri Iscritti. 

Il Consigliere ing. Donato Iazzolino, aderendo alla proposta del Tesoriere Mazzia, comunica che in sede di revisioni parcelle e/o 

controversie sarebbe opportuno che i professionisti, oltre che predisporre il preventivo obbligatorio, predisponessero anche un 

disciplinare d’incarico. 

Il Presidente approvando la proposta precisa che prima dell’invio è necessario comunque verificare la rispondenza dei riferimenti al 

Codice Deontologico approvato o, in caso di esito negativo, rimuovere la parte di comunicazione non conforme. 

Il Presidente e il Consiglio approvano l’invio tramite newsletter. 

3.2.4. Comunicazione Agenzia del Territorio: Attività RUR_2017 sui fabbricati rurali  

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot comunica che a seguito di colloquio con l’arch. Ferrari (Responsabile Banca Dati 

Catastale dell Agenzia Entrate di Biella) ha ricevuto una comunicazione “Attività RUR_2017 sui fabbricati rurali ancora al Catasto 



Terreni”. Il Funzionario Catastale ha chiesto la massima divulgazione del contenuto della comunicazione ove vengono con 

attenzione specificate le prossime scadenze per le presentazioni di pratiche al fine di utilizzare il ravvedimento operoso e limitare 

così le sanzioni irrogate; Il Tesoriere Mazzia propone al Consiglio di informare gli iscritti tramite newsletter. 

 Il Presidente e il Consiglio approvano e pertanto si procederà ad inviare agli iscritti newsletter in merito. 

 

4) Valutazione suddivisione competenze, definizione deleghe e cariche funzionali 

4.1. Comunicazione Delibera Deleghe e cariche funzionali 

Il Presidente comunica che le cariche non istituzionali ma funzionali all’attività ordinistica assegnate e verbalizzate con verbale 

n.14/2017 del 03/07/2017 debbono essere oggetto di Delibera del Consiglio. 

Si riporta estratto del verbale n.14/2017: 

Le cariche non istituzionali ma funzionali all’attività ordinistica:  

• Referente dei pagamenti per il sistema PagoPA:    Tesoriere dott. ing. Mazzia Piciot Nicola; 

• Referente per la Privacy e Sicurezza del trattamento dei Dati:  Consigliere dott. Ing. Bodo Antonello; 

• Responsabile per la Trasparenza:     Consigliere dott. ing. iunior Rolando Paolo; 

• Referente del Consiglio nella Commissione Formazione ed Aggiornamento Continuo: Consigliere dott. ing. Porro Anna. 

Il Presidente e il Consiglio prendono atto della comunicazione e provvedono a deliberare quanto verbalizzato. 

4.2. Rappresentanti dell’Ordine di Biella nominati in FIOPA 

Il Presidente espone al Consiglio la necessità di procedere all’assegnazione delle cariche di rappresentanza dell’Ordine di Biella in 

FIOPA e pertanto invita i Consiglieri a proporsi in merito, in considerazione dei posti disponibili per l’Ordine di Biella, uno dei quali 

spetta di diritto al Presidente dell’Ordine. 

Il Presidente Francescon interpella dapprima Consigliere De Rienzo che ha ricoperto la carica di Presidente dell’Ordine ne lle ultime 

due Consigliature. 

il Consigliere De Rienzo, precisando che sebbene le argomentazioni e tematiche trattate da FIOPA a livello Regionale siano molto 

importanti, ringrazia per l’attenzione ma anche per ragioni lavorative che non gli consentirebbero di partecipare agli incontri ritiene 

sia meglio che tale carica sia ricoperta da un Giovane, rivolgendosi al Tesoriere Mazzia. 

Il Tesoriere Mazzia ringraziando per la possibilità offerta ritiene che sia più opportuna la figura di un Consigliere “anziano” in 

considerazione che già il nostro Presidente Francescon è “giovane” e che per tale ragione vedrebbe molto bene il Consigliere 

Colucci (vista anche l’indiscussa competenza dimostrata anche al punto 3.1.1 in campo Energetico) rendendosi comunque 

disponibile a partecipare ad incontri FIOPA se il Consigliere Colucci avesse impedimenti. Inoltre propone al Consiglio di valutare 

l’eventuale supplenza tramite Consiglieri Giovani a seconda delle disponibilità.  

Il Presidente e il Consiglio prendono atto delle assegnazioni nomine FIOPA al Presidente ing Marco Francescon, al Consigliere ing 

Alberto Colucci e non nominando in questa fase alcun supplente predefinito. 

 

5) Ratifica vidimazione parcelle 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che, a seguito di richiesta formulata dall’Iscritto, è necessario procedere alla ratifica 

delle seguenti vidimazioni di parcelle. 

5.1. Ratifica vidimazione parcella collaudo statico – Ing. Nicola Carrera 

A seguito della relazione da parte del Responsabile del Procedimento, ing. Donato Iazzolino, si ratifica la vidimazione di parcella su 

terna relativa ad onorari e rimborsi spese per prestazioni professionali relative a collaudo strutturale per la costruzione di edifici di 

civile abitazione in Cossato in via Quintino Sella (frazione Spinei) inerente a tre unità abitative – piano PEC “Le Querce”, emessa 

dall’Iscritto ing. Nicola Carrera. 

 

 

 



--- 

Alle ore 19.30 il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot lascia la seduta, per impegni presi in precedenza.  

--- 

 

5.2. Ratifica vidimazione parcella “ristrutturazione edilizia con cambiamento parziale di destinazione d’uso – 13836 

Cossato (BI) – pratica ordine n.03/201” – Ing Valter  Cisaro 

Per la vidimazione della parcella dell’ing. Valter Cisaro, il Responsabile del Procedimento, ing. Donato Iazzolino, ha relazionato in 

merito congiuntamente al Presidente Ing. Marco Francescon in quanto la verifica e la metodologia ha comportato una maggiore 

difficoltà stante la causa in essere tra le parti. 

Stante il procedimento si approva la congruità della proposta di parcella relativa a “ristrutturazione edilizia con cambiamento parziale 

di destinazione d’uso – 13836 Cossato (BI) – pratica ordine n.03/201” e si predispone anche la specifica delibera di Consiglio 

contenente le motivazioni della ratifica. 

Il Consiglio ne prende atto e ratificano, verbalizzando, la congruità. Seguirà invio ai rispettivi destinatari. 

 

6) Valutazione istituzione Commissioni e Gruppi di Lavoro  

Il Presidente e il Consiglio decidono di rimandare alla seduta successiva l’istituzione delle Commissioni e Gruppi di Lavoro. 

Il Presidente e i Consiglieri rimandano alla seduta successiva il presente punto. 

 

7) Varie ed eventuali 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica i prossimi eventi formativi: 

 

7.1. Evento Codice degli Appalti e Contratti Pubblici e Correttivo del Codice 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta da Legislazione Tecnica la richiesta di diffusione relativa ad un 

evento previsto ad Aosta in data 09 novembre 2017 dal titolo “Codice degli Appalti e Contratti Pubblici e Correttivo del Codice”. A 

tale evento saranno forniti 4 CFP agli Ingegneri visto l’accredito diretto al CNI. 

Si dispone la comunicazione dell’evento tramite newsletter. 

 

7.2. Evento Spazio Missione Architetto valore delle persone 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che in data dal 15 al 18 settembre 2017 è pervenuta locandina dell’evento presso i 

padiglioni fiera HOMI  a Milano Rho. A tale evento non saranno forniti CFP agli Ingegneri. 

Si dispone la comunicazione dell’evento tramite newsletter. 

 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.35. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 27/09 alle ore 17.00. 

      

 

 

     Il Segretario                             Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo                                     dott. ing. Marco Francescon 


